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祥云办事处慰问困难教师
3 月 8 日上午，祥云办事处工会、

妇联负责人来到王庄小学和谢庄小学
看望慰问困难女教师，为3位家庭困难
教师王庄村小学席周华、石占荣老师，
谢庄村小学刘继红老师分别送去节日
慰问金1000元，鼓励她们战胜困难，自
强不息，并向她们表示节日的祝福。

办事处工会有关负责人表示，工
会就是女职工的家，有困难就来找工
会，我们一定想办法帮助你们解决实
际困难和问题。通讯员 刘小青

多部门查处违法经营场所
近日，明湖办事处联合区消防大

队、工商所、亚太社区对亚太明珠小区
11号楼1楼的违法私自改建居民住宅
为经营性质宾馆的郑州天悦酒店管理
有限公司进行依法查封。郑州天悦酒
店管理有限公司的违法宾馆内部设有
40 个单间，约 80 张床位，在未取得消
防许可证的情况下私自营业。室内无
灭火器，室内消火栓部件全部缺失，且
未设置安全出口标识，一楼的西安全
出口不仅占用且完全锁死。根据实际
情况，联合执法小组对郑州天悦酒店
管理有限公司负责人进行法律法规安
全教育，并由区消防大队依法查封此
违法宾馆。通讯员 康亢

潮河办事处拆违建保绿化
根据郑州市关于京港澳高速两侧

100米范围内绿化改造提升工作部署要
求，近期，潮河办事处及沿线各村支部书
记和村主任按照“及早着手、科学安排、
保质按时”的原则，强力推进该项工作。
通过不间断的现场督促检查以及相关单
位的大力支持，绿化前期各项工作进展
有序。目前各项工作正按照完成目标任
务的时间节点稳步推进。通讯员 张朋

市统计局
走访调研风神汽车公司

为更好地了解2016年工业经济运行态势，3月2
日，市统计局工业处、综合处一行4人来到经开区广
州风神汽车有限公司郑州分公司走访调研。

调研组一行走进企业总装车间，听取了企业负
责人对风神汽车发展现状及面临挑战的介绍，重点
询问了企业在车型技术研发、市场销售、新工厂建设
等方面的进展。在了解到全国汽车市场增速放缓的
情况背景下，风神汽车市场份额总体仍有所增加后，
调研组对企业逆势奋进取得的成绩给予称赞。

汽车产业是我区的支柱和优势产业，风神汽车
作为汽车工业的龙头企业，对全区乃至全市汽车发
展和经济建设都起到了积极推动作用。面对当前
经济下行的压力和全国汽车市场竞争格局的变化，
调研组从三方面对企业提出了3个“进一步”建议：
进一步增强机遇意识，主动作为，在顺应国际化、市
场化的激烈竞争中积极抢占先机；进一步细分市场，
加大新产品开发力度，满足消费者多元化、个性化的
汽车消费需求，不断提高市场占有率；进一步发挥汽
车产业链条长、关联度高、带动力强的优势，继续发
挥龙头作用，带动经开区汽车零配件产业发展，为产
业优化升级做出更大的贡献。 通讯员 张茵

关爱老人看行动
经开区多部门学雷锋志愿服务队慰问老人

近日，经开区文明办组织工商分
局、质监分局、公安分局等省级文明单
位的 30 名志愿者到经开区九龙敬老院
开展志愿服务活动。

在经开区社区管理服务局副局长、
区文明办主任崔红增的带领下，大家为
九龙敬老院 18 位老人送上了水果、牛
奶、饼干、卷纸、尿不湿、水杯、收音机等
价值3000余元的慰问品，并开展一对一
的陪老人聊天、拉家常活动。郑州市第
七人民医院的医疗志愿者为老人逐一
做心电图、听心音、触诊、测血压等身体
检查，并为他们建立了健康档案。

最后，召开了敬老院负责人以及老
人代表座谈会，听取他们的想法，了解他
们的需求，为下次开展活动打好基础。

老人们对众志愿者的到来表示感
谢：“大家对我们很热情，很贴心！”

崔红增表示，下一步要将这项活动
常态化，每季度都要组织志愿者去看
望、呵护老人，切实从老人实际需要出
发，给予老人最大程度的关心和帮助。
通讯员 徐芳

志愿者和老人们一起合影留念

经开区教文体局召开2016年教育工作会
近日，经开区教文体局召开 2016 年

教育工作会。区教文体局党委班子全体
成员、全区中小学校长（书记）、学校中层
领导、民办机构负责人、机关各科室负责
人等300余人参加会议。

会议表彰了 2015 年教育工作先进
单位、教学改革先进单位、教科研先进

单位及优秀学区等。八十五中学等 4
个先进单位向与会人员分享了该校的
经验做法。

会上，唐 保 华 局 长 就 2016 年 全
区教育工作进行了整体部署和要点
解读。

他指出：2016 年，经开区要全面推

进幸福教育的幸福实践，让“学生享
受 幸 福 的教育，教师 感 受 教 育 的 幸
福，让师生拥有幸福的未来。希望教
育 系 统 全 体 人 员 同 心 同 德 ，扎实工
作，奋力拼搏，努力开创经开幸福教育
的新局面”。
通讯员 郑然

近日，经开区人事局在郑州市人力资
源东市场召开了2016年首场大型人力资
源洽谈会。此次招聘会共有83家企业参
加，其中经开区10家，提供空岗4173个，

求职人员811人，初步达成求职意向382
人次。现场还设有政策咨询台，对未就业
人员和就业困难人员所关心的培训、创业
等有关政策进行宣传与解答，并认真收集

求职人员与招聘单位双方的意见与建议，
了解雇佣双方的需求及欠缺，为双方搭建
长效沟通机制，进一步做好就业保障夯实
基础。通讯员 乔杨

经开区房管局
力推房屋租赁办证

自今年 1 月 1 日起国务院颁布实施《居住证
暂行条例》以来，经开区房管局高度重视房屋租
赁联合管理和租赁证办理工作，积极为来郑务工
人员办理房屋租赁证，有力促进了经开区的社会
和谐稳定。

该局建立房屋租赁联合管理工作领导小组，
采取“四个结合”方式，推进相关工作：将办理房
屋租赁证工作与新《居住证暂行条例》相结合，积
极主动为他们办理人员登记备案和房屋租赁证，
使他们能尽快拿到租赁证到公安部门办理居住
证手续；将办理房屋租赁证工作与多种宣传工作
相结合，提高居民对办理房屋租赁证的意识；将
办理房屋租赁证工作与共驻共建相结合，不断提
高办证效率。经开区房管局注重与辖区单位的
沟通与协作，实施集体办理房屋租赁证，极大提
高了办证效率。

截至目前，该局已办理80余户房屋租赁登记
备案证明，发放房屋租赁证 80 余份，接待咨询群
众500余人次，受到了辖区居民的好评。
通讯员 李超

党员干部
出入私人会所违纪

中央纪委、中央教育实践活动
领导小组在 2013 年印发了《关于在
党的群众路线教育实践活动中严肃
整治“会所中的歪风”的通知》（以下
简称《通知》）。《通知》中明文规定：党
员干部禁止出入私人会所。2015 年
10月印发的《中国共产党纪律处分条
例》第八十七条规定，党员干部违反
有关规定出入私人会所，情节较重
的，给予警告或者严重警告处分；情
节严重的，给予撤销党内职务或者留
党察看处分。由此可见，党员干部出
入私人会所属于违纪行为。

2015 年中央纪委通报，陕西省
西安市委副书记、市长董军等人接
受邀请，违规出入私人会所吃喝，本
人受到党内警告处分，而陪伴的西
安市副市长张宁也受到党内严重警
告处分，其他相关责任人都受到了
相应党纪政纪处分和组织处理。

那么，私人会所是个啥地方？
中央纪委在通知中定性为兼具私密
性和缺乏监管等特点，同时又实行
会员制，且只对少数人提供服务的
场所。党员干部出入私人会所，不
仅助长了奢靡之风，同时也滋生了
腐败问题，群众对此深恶痛绝，也是
目前反“四风”的重点。

因此，作为党员干部，要认清形
势，准确把握中央“两个没有变”的
坚定决心，牢固树立廉洁自律的意
识，坚决不出入私人会所。
通讯员 王鑫鑫


